

Medienmitteilung

Bern, 4. Juli 2018

sgv-Vorstand gewählt – mit Durchsetzungskraft in die Zukunft

Die Gewerbekammer, das Parlament des grössten Dachverbandes der Schweizer Wirtschaft, hat die Mitglieder des Vorstands gewählt. Neu im Führungsgremium des Schweizerischen Gewerbeverbandes sgv vertreten sind Ivo Bischofberger (Ständerat CVP), Werner Scherrer (Präsident KMU- und Gewerbeverband Kanton Zürich) und Hansjörg Brunner (Nationalrat FDP). Den bisherigen Vorstandsmitgliedern wurde in globo mit der Wiederwahl das Vertrauen ausgesprochen.

SVP-Nationalrat Jean-François Rime wurde bereits am Schweizerischen Gewerbekongress einstimmig als Präsident des Schweizerischen Gewerbeverbandes sgv bestätigt. Das Vizepräsidium übernehmen die langjährigen Vorstandsmitglieder André Berdoz (Vizepräsident Centre Patronal) und FDP-Nationalrätin Daniela Schneeberger. An der heutigen Gewerbekammersitzung mussten im Vorstand drei Vakanzen besetzt werden. «Es sind acht Kandidaturen eingegangen», erklärte sgv-Präsident Jean-François Rime in der Eingangsrede zu den Wahlen. Ein Vorstandsmandat sei offensichtlich interessant und erstrebenswert. Gleichzeitig zeige diese Tatsache auch, dass der grösste Dachverband der Schweizer Wirtschaft gut positioniert sei.

Der Vorstand des Schweizerischen Gewerbeverbandes sgv setzt sich wie folgt zusammen:

Präsident: Jean-François Rime NR/SVP

Vizepräsidenten: André Berdoz, Daniela Schneeberger NR/FDP

Vorstandsmitglieder: Ivo Bischofberger SR/CVP, Hansjörg Brunner NR/FDP, Sylvia Flückiger-Bäni NR/SVP, Gian-Luca Lardi, Toni Lenz, Ruedi Lustenberger, Olivier Mark, Casimir Platzer, Werner Scherrer, Pierre Daniel Senn, Georg Staub, Andreas Züllig.

Weitere Auskünfte

Jean-François Rime, Präsident, Tel. 026 919 86 86, Mobile 079 230 24 03

Hans-Ulrich Bigler, Direktor, Tel. 031 380 14 14, Mobile 079 285 47 09

Als grösste Dachorganisation der Schweizer Wirtschaft vertritt der Schweizerische Gewerbeverband sgv über 230 Verbände und gegen 500 000 KMU, was einem Anteil von 99.8 Prozent aller Unternehmen in unserem Land entspricht.